



# ようこそ MATSUURA へ！

## — 第 15 回マッカイ市青少年使節団来市 —

9月24日から10月1日までの8日間、姉妹都市オーストラリア・マッカイ市から第15回マッカイ市青少年使節団（団員8人、引率2人）が本市を訪れました。

滞在期間中は、市内にホームステイしながら、志佐小学校や青島小中学校、松浦高校などを訪問し、児童・生徒との交流を深めたほか、電源開発（株）など市内の企業見学も行いました。今回多くの出会いがあり、市民との間にたくさんの思い出をつくりました。

### 青少年使節団の スケジュール

9月24日

夕方、市役所に到着。ホストファミリーと対面しました。緊張気味の団員は、一人ずつ日本語で自己紹介をしました。

9月25日

志佐小学校訪問や電源開発（株）松浦火力発電所の施設を見学しました。

志佐小学校では、全校集会で歓迎を受けた後、6年生の児童らと一緒に習字を体験したり、ゲームや昔あそびを楽しんだりして交流を深めました。

9月28日

日中はホストファミリーと一緒に自由な時間を過ごしました。夜には、文化会館で交流会が開催され、ホストファミリーと共に参加。団員らは、本年と昨年にマッカイ市を訪問した松浦市青少年親善使節団などと一緒にゲームや踊りなどで楽しい時間過ごしました。

9月29日

終日ホストファミリーと一緒にショッピングや動物園に出掛けたり、着物の着付けを体験するなど、ホストファミリーとの楽しい思い出をつくりました。



▲ 不老山総合公園での様子



▲ 上志佐保育所園児とのリレーゲーム



▲ 交流会での様子



▲ 青島の子どもたちとの交流



▲ 志佐小学校での外国語の授業



▲ 今福神社での巫女体験



▲ 志佐小学校での習字体験



▲ 電源開発見学

9月26日

この日は早朝から、長崎市に向けて出発しました。長崎市では平和公園、原爆資料館を訪れ、平和の尊さを学びました。

9月27日

朝から不老山総合公園で遊んだ後、上志佐保育所を訪れ園児たちの和太鼓演奏を楽しんだり、一緒にゲームやリレーをしたりして楽しい時間を過ごしました。

午後からは、青島小中学校を訪問し、児童・生徒の皆さんと触れ合いながら、宝の浜で写真撮影や、港で釣りをして楽しみました。

また、夕方には市内でカラオケを体験。知っている曲に合わせて歌つたり、踊つたりして、大いに盛り上がりました。

9月30日

午前中は佐世保市の水族館を訪れ、イルカのショーやなどを楽しみました。

午後からは松浦高校を訪問し生徒たちとの交流を深めたほか、今福神社では巫女の衣装を身にまとい日本の文化を体験しました。

10月1日

ホストファミリーとお別れの日。団員は一人一人日本語でお礼の言葉を述べ、ホストファミリーとの別れを惜しみながら松浦を後にしました。

【お知らせ】

11月28日から12月2日にかけてマッカイ市長をはじめ市民21人が松浦市を訪問します！